

Juan Vicente Boo, vaticanista español: “Ustedes mejorarán cómo país con la presencia del Papa”

Distendido y como un gran conocedor del Papa Francisco se pudo ver a Juan Vicente Boo en el Segundo Encuentro de Comunicadores preparando la visita del Papa a Chile, que se realizó el pasado miércoles 27 de septiembre, en la Universidad San Sebastián.

29/09/2017

Su libro, “El Papa de la Alegría”, última biografía del Pontífice, comenzó a distribuirse recientemente en el país. El título se debe a que “él nos enseña que el Evangelio significa ‘buena noticia’ y el cristianismo es alegría. Su mensaje alegra el alma porque nos lleva a lo esencial del cristianismo”. Las miles de horas de viaje acompañando a la “cabeza de la Iglesia”, han ayudado a Juan Vicente a descubrir que la alegría es la clave de su Pontificado y una “palanca virtual, junto con la ternura y la misericordia. Y tantísima gente se ha visto atraída por su mensaje”. Según el economista y reportero, Francisco ha sido una persona que ha puesto la alegría como parte esencial de la solución ante los problemas que nos aquejan.

Visita a Chile: una gran fiesta familiar

En enero próximo, Boo será uno de los corresponsales que acompañarán al Papa en su gira por nuestro país. En la entrevista que tuvo con la periodista Constanza Santa María, subrayó el factor impredecible de la visita: “Francisco nos va a sorprender”, va a tratar los problemas locales, a veces sin mencionarlos, aunque siempre por elevación; es decir, abordará todos los temas de un modo “muchísimo más alto y espiritual y les hará darse cuenta que ustedes son mucho mejor de lo que piensan”. Su mensaje “es el del Evangelio y en él se encuentra la solución de todo”, enfatiza Boo.

En relación a los problemas que enfrenta el país, el periodista dice que el Papa propone la medicina de la “Escuchaterapia”, advirtiendo que como cristianos debemos escuchar

más a los demás. Y es eso precisamente lo que el periodista español ha comprobado en cada uno de los países que ha visitado, la mayoría de ellos con grandes conflictos internos. “Yo he visto muchos países con graves problemas, que han mejorado después de la visita del Papa. Francisco busca siempre la reconciliación, pero no tiene una varita mágica...”

El Vaticanista resumió el perfil de Francisco como un Pontífice desconcertante e innovador, “del cual vemos solo la punta de un *iceberg*... Es un gran intelectual, pero esconde este aspecto, porque quiere subrayar que el mensaje principal es el amor a Cristo y al prójimo”. Lo que más le interesa son las personas, estar junto a ellas y escucharlas. Por lo mismo, en sus recorridos en el papamóvil, que alcanzan más de 100 kms. en cada visita, no usa chaleco antibala ni vehículo blindado. Le

gusta correr riesgos, incluso ha pedido angostar el ancho de las vías por donde pasa para abrazar a un enfermo, acariciar a un anciano o bendecir a un niño. Boo relató varias anécdotas sorprendentes, como el despegue del avión papal mientras un grupo de mujeres, jóvenes y niños refugiados corrían al costado de la nave, para continuar a su lado...

Boo animó a la audiencia a prepararnos para una gran fiesta familiar, para “lo mejor”.

- Revisa acá la transmisión en vivo del encuentro preparatorio para comunicadores, en el marco de la visita del Papa Francisco, que se llevará a cabo en enero de 2018
- Próximos encuentros preparatorios para comunicadores:

Lunes 23 de octubre: Universidad Santo Tomás

Invitado extranjero: Pbro. Javier Soteras, fundador y director de Radio María; Javier Camara, autor del libro "Aquel Francisco".

Lunes 27 de noviembre: Pontificia Universidad Católica

Invitado extranjero: Yago de la Cierva, fundador de la agencia internacional Rome Reports, profesor en el IESE Business School y en la Pontificia Universidad de la Santa Cruz, director ejecutivo de la Jornada Mundial de la Juventud de 2011.

Martes 28 de noviembre: Universidad Católica de Temuco

Invitado extranjero: Yago de la Cierva

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/juan-vicente-
boo-vaticanista-espanol-ustedes-
mejoraran-como-pais-con-la-presencia-
del-papa/](https://opusdei.org/es-cl/article/juan-vicente-boo-vaticanista-espanol-ustedes-mejoraran-como-pais-con-la-presencia-del-papa/) (20/01/2026)